
令和   4 年   6 月   7 日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員      金崎 ひさ           

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

Ⅰ ごみ問題について 

Ⅱ みんなの公共施設未来プロジェクト推進事業について 

 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

Ⅰ ① 生ごみの分別収集と自家処理推進の事業展開について 

    ・今年度の実証実験について伺う 

    ・逗子市との連携について伺う 

  ・学校給食の生ごみ処理について伺う 

  ② クリーンセンター再整備事業について    

    ・工事の進捗状況について伺う 

Ⅱ ① 葉山町の公共施設等保有・保全の方針について  

・ＦＭ会議体制について伺う  

・町民との協働推進計画を伺う 

    ・未利用町有地・未利用施設の今後について伺う 

 

 

 

 

答弁者 町長 教育長 副町長 担当部長 

 

受 付 令和 ４年  ６月 ７日  ８時 31分 第 ６ 号 質問順序 １ 

 

 



令和 4    年    6月    6日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員    伊藤航平                

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

① 町道等、狭い道の解消について 

 

② 地域福祉推進プランについて 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

① 上山口下山口線等、町道の電信柱等移設可能性について 

  民地植栽等の境界越境(電線道路接触)、カーブミラーの配置・清掃 

  民地ブロック塀の視界確保等 

 

② 地域での協議会設置からのその後は。 

  プラン作成から実働の支援者確保は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁者 

町長・教育長・副町長 

 

受 付 令和  ４年  ６月  ６日  17時  15分 第 ４ 号 質問順序 ２ 

 

 



令和４年６月７日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

    葉山町議会議員      荒井直彦            

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

１．友好都市（那須町・下田市）との今後の関係構築について 

２．南郷上ノ山公園の再整備について 

３．文部科学省の国庫補助事業について 

４．町の公用車について 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

１－①今後のどのような方向性で進めていくのか 

   ②行政間の共通の課題は、あるのか 

    ③町民向けには、具体的なプランは、あるのか 

  ④教育委員会は、いつごろから調査をしていくのか 

 

２－①その後に整備状況は 

  ②キッチンカーの導入の成果と今後の課題について 

  ③調整池の現状対策と今後の対策は 

  ④多目的グラウンドの整備をする場合、活用可能な補助金はあるのか 

  ⑤今後の進め方は 

 

３－①公立学校施設整備費負担金の負担割合は 

  ②学校施設環境改善交付金は、活用できるか 

 

４－①四輪駆動車の需要は 

答弁者  町長 教育長 各部長 

 

受 付 令和  ４年 ６月 ７日  ９時 30分 第 ８ 号 質問順序 ３ 

 

 



令和 ４ 年 ６ 月７ 日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員     中村 和雄    

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

１ クリーンセンター再整備事業について 

２ ヤングケアラーについて 

３ 町内事業活動の活性化支援について 

４ 葉山らしい農地活用の可能性について 

５ 町の町民像と行政について 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

１－１ 生ごみ資源化事業に対する町民の理解と協力について 

１－２ 収集回数と経費について 

１－３ 逗子市との整合性について 

 

２－１ 葉山町の実態と全国調査の結果について 

２－２ 町民への広報と対策について 

 

３－１ キッチンカーマーケットについて 

３－２ 事業者団体・地元金融機関・地域団体による議論の場の設定について 

 

４－１ 農地を活用した町民の活動や農福連携について 

４－２ 町の農地の特性を踏まえた農作物生産の可能性追求について 

 

５－１ 広報葉山や総合計画から見える町民像と行政について 

答弁者 町長、教育長 

 

受 付 令和 ４年  ６月  ７日  11時  07分 第 12号 質問順序 ４ 

 

 



令和  4  年  6  月  6  日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

  葉山町議会議員    笠 原 俊 一    

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

1 町民生活に影響する情報収集や周知について 

 

 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

1-1 安全対策について（ロシア・北朝鮮等の国際情報） 

 

1-2 住民生活における物価上昇傾向の情報について 

 

1-3 コロナ禍におけるワクチン接種と内服薬等の情報について 

 

1-4 国・県の当町まちづくりに関係する動向について 

 

1-5 町長就任以来の発言にあるまちづくり関連の状況について 

  （歩道整備・自転車道整備・スポ－ツ振興・給食センタ－下水道整備 

   バスベイ設置・逗子市とのごみ処理推進等の具体的進捗について等） 

1-6 地震や異常気象下での情報について 

 

1-7 上記情報についての当町対策課・対策室の必要性の検討について 

答弁者 

町長 教育長 消防長 各部長 

 

受 付 令和  ４年  ６月  ６日  17時 10分 第 3 号 質問順序  ５ 

 

 



2022 年  6 月 7 日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員       窪田 美樹      

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

 1  防災・減災への取り組み 

 2 ｢はやま気候非常事態宣言｣への取り組み 

 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

 1-1 防災・減災への新たな対策は 

 1-2 災害時の避難のあり方は 

 1-3 災害時要配慮者への対応状況は 

 

 2-1 「＃はやまエシカルアクション」の広がりは 

 2-2 京都府亀岡市「プラスチックごみゼロ宣言」からの提案 

 2-3 小中学校での取り組みは 

 2-4 環境に配慮したごみ処理の進め方は 

 

 

 

 

 

 

答弁者   町長 教育長 各課部長 

 

受 付 令和  ４年  ６月  ７日  ９時  35 分 第９号 質問順序 ６ 

 

 



令和 4年 6月 5日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員   飯山 直樹   

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

１．エシカルプロジェクトについて 

２．人のつながりを活用した政策の浸透について 

 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

１は、数値化、政策への落とし込みなどについて。 

 

２は、葉山には様々なコミュニティーがあるが、こうしたコミュニティーを政策 

立案、実行に活用することについて。また芸術関係やペットのコミュニティーな 

どから上がっている要望への対応について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁者 町長、教育長、担当部長 

 

受 付 令和  ４年  ６月 ６日  ８時３０分 第 １ 号 質問順序   ７ 

 

 



２０２２ 年 ６月 ７日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員     近藤 昇一         

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

① 電線地中化について 

② 防災対策について 

③自衛官募集事務について 

 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

① 進捗状況について 

② 盛土規制法について 

  土砂災害特別警戒区域について 

  耐震補強工事補助について 

③ 住民基本台帳の写しを渡すことの是非について    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁者 

 町長 

 

受 付 ２０２２年 ６月７日  10時  35分 第 11号 質問順序 ８ 

 

 



令和  4年   6月   6日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員       山田由美                

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

■  一問一答式 

質問事項 

1 南郷公園活性化について 

2 まちづくり条例について 

3 部活の外部委託について 

4 小中一貫校について 

5 給食センター用地について 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

1 利用者を増やすためと、町民の防災能力を高めるため、南郷上ノ山公園での 

 宿泊キャンプを許可してはどうか。最初は土日や祭日などで試験的に実施し、 

 様子を見ればよいのではないか。利用料金の設定も様子を見てから確定すれば 

 よい。遠くへ行かず、地元でキャンプしたいという需要はあるのではないか。 

2①駐車場の通路部分は、緑化ブロックを使用しても緑地に算定するという話だ 

 ったが、その後、要綱は明文化されたのか。また、指導の実例は増えたか。 

 ②盛土についての規制がないと、開発業者と住民の話し合いに困難が生じる。 

 これから審議会などで話し合い、将来の条例改正の下地を作ってはどうか。 

3 学校の先生方の負担を軽くするためと、生徒に専門的な指導を受けてもらう 

 利点から、部活動の外部化が進められている。葉山の状況はどうか。 

4 中 1ギャップの解消や校則統一、教科担任制など、色々な要素があるが、葉 

 山で目指す理想の形とはどのようなものか。校舎が離れていても可能なのか。 

5 給食センター事業は延期でも、用地だけは町に確保してもらい、有効活用し 

 てほしいが、無償提供の予定はどうなっているのか。また、その後の利用法は。 

答弁者 町長 教育長 担当部長 

 

受 付 令和  ４年 ６月 ６日  ８時 ３１分 第 ２ 号 質問順序 ９ 

 

 



令和 4 年 6 月 6 日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員       土佐洋子      

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☑ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☐  一問一答式 

質問事項 

①「健やかな体」の育成 

② 循環型社会の形成 

③「こころ温かな ふるさと 葉山」 

④ 障害児者福祉の充実 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

 

① 中学校給食の進捗 

 

② 葉山町クリーンセンター再整備事業や生ごみ分別収集など 

 

③ ふるさと納税のありかた 

 

④ 同行援護 

 

 

 

 

 

 

答弁者 町長 教育長 

 

受 付 令和  ４ 年 ６月 ７日 ８時 30 分 第 ５ 号 質問順序 10 

 

 



令和  ４  年  ６  月  ７  日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

葉山町議会議員     鈴木  道子           

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
☐ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑  一問一答式 

質問事項 

Ⅰ 町内防災倉庫の状況 

Ⅱ 子育て支援 

Ⅲ 生理の貧困など、トイレ環境状況 

Ⅳ 職員資格条項の状況 

Ⅴ 自衛官募集事務の状況 

Ⅵ 通学路の安全対策 

Ⅶ 犬猫のマイクロチップ装着状況 

Ⅷ 町民日常生活の諸課題 

Ⅸ 子ども議会への取り組み 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

Ⅰ ①防災減災の視点での課題 

Ⅱ ①保育園などのオムツ持ち帰りの状況 

Ⅲ ①ナプキンディスペンサー設置に関して 

  ②トイレ内の状況 

Ⅳ ①改善点などに関して 

Ⅴ ①情報提供の現状 

Ⅵ ①(通称)シンデレラ階段の安全策 

  ②交通規制時の対応 

Ⅶ ①義務化に関する町の対応状況 

Ⅷ ①高齢者などの散歩への対応 

  ②郵便ポスト・横断歩道設置の対応 

Ⅸ ①現況の改良点 

答弁者  町長・教育長 

 

受 付 令和 ４年 ６月  ７日  ８時 32 分 第 ７ 号 質問順序 11 

 



令和 4 年 6 月 7 日 

 

葉山町議会議長 待寺 真司 様 

 

   葉山町議会議員   石岡 実成      

 

一 般 質 問 通 告 に つ い て 

 

次の事項について質問いたしたいので通告します。 

質問方式 
□ 一括質問一括答弁式（再質問は一問一答式） 

☑ 一問一答式 

質問事項 

１．住んで良かったと思える町“葉山”について 

２．安全で安心、「魅力的なまちづくり」について 

３．下水道コンセッション方式の導入について 

 

質問要旨（上記質問事項の具体的説明） 

１．住んで良かったと思える町“葉山”について 

A) 一時帰国児童・生徒の就学について（体験入学基準の見直し） 

B) 今後の教育現場の方向性について（環境配慮・教材選び・コロナ対応） 

 

 

２．安全で安心、「魅力的なまちづくり」について 

A) 学校給食における食材のこれからについて 

B) 長柄ゲートボール場の有効活用について 

   （公園化に向けた取り組みと長柄地下道の整備について） 

 

 

３．下水道コンセッション方式の導入について 

A) コンセッション事業のメリット・デメリットについて 

 

 

 

答弁者 町長、教育長、担当部長 

 

受 付 令和 ４年  ６月 ７日   10時 00分 第 10号 質問順序 12 

 


